



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

Sénégal

Question écrite n° 4202

Texte de la question

M. Alexis Bachelay attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur les inondations en cours au Sénégal. Celles-ci, particulièrement violentes, ont provoqué plusieurs morts et le déplacement de plusieurs milliers de sinistrés. Face à cette situation, les autorités sénégalaises et la population se mobilisent. En France, les membres de la diaspora sénégalaise font appel aux bonnes volontés pour aider leurs compatriotes. En conséquence, il souhaiterait connaître les mesures humanitaires prises par le Gouvernement et en particulier par le ministère des affaires étrangères en faveur des sinistrés.

Texte de la réponse

Comme chaque année en saison des pluies, le Sénégal fait face depuis la mi-août à de fortes inondations, ayant entraîné l'effondrement de maisons de fortune et ayant fait de nombreuses victimes, notamment dans Dakar et sa banlieue. Les autorités sénégalaises n'ont pas souhaité solliciter les autorités françaises pour une intervention d'urgence. Elles préféreraient que la France les aide à élaborer et à mettre en place des politiques d'urbanisme et d'assainissement afin de traiter structurellement le problème. La France y est favorable et veille à ce qu'une réponse positive soit apportée à ces demandes notamment via l'AFD qui intervient au Sénégal dans ces domaines aux côtés de la Banque mondiale.

Données clés

Auteur : [M. Alexis Bachelay](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (1^{re} circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 4202

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [11 septembre 2012](#), page 4924

Réponse publiée au JO le : [2 octobre 2012](#), page 5524